



El intendente de la ciudad de Apóstoles hizo entrega de tarjetas sociales a los nuevos beneficiarios en el Centro Integrador Comunitario (CIC) del barrio 200 viviendas.

El miércoles a la mañana se hizo entrega a los beneficiarios de las tarjetas sociales de la mano del intendente Mario Viale junto a la Secretaria de Desarrollo Social, Raquel Ponce y la Lic. en trabajo social Itati Maidana. En esta convocatoria se entregaron 23 tarjetas que les provee un monto de 180 pesos destinado a la alimentación, ya que el municipio no cuenta con comedores comunitarios, se convocó a los beneficiarios de la misma para retirarlas en el CIC.

En la ocasión se hizo un acto en el que el Intendente de Apóstoles habló sobre la tarjeta, al respecto dijo que éstas son unas prestaciones que vienen de nación y que se gestiona a través de la municipalidad desde la secretaría de Desarrollo Social. Es una ayuda que se les brinda a la población que quiere trabajar pero también necesita esta ayuda para poder comer. Habló sobre los diversos beneficios de la misma, uno de ellos es que al comprar con débito tienen la posibilidad de que se les devuelva el IVA, se les restituye un porcentaje de dinero. También pidió a los que reciben la ayuda que la utilicen con responsabilidad, ya que la finalidad es la alimentación. Comentó que los que más necesitan son los niños "los grandes nos podemos aguantar (el hambre) pero los chiquitos sufren mucho". Expresó que "este acto es para que los que reciben éste bien puedan apreciar el compromiso que está teniendo el municipio", aclaró que "no se puede llegar a todos pero que de a poquito vamos llegando a cada lugar".

Al final hizo entrega de las tarjetas y les explicó a los que se acercaron los lugares donde pueden ocupar la tarjeta para hacer compras y como se debe utilizar.

{phocagallery view=category|categoryid=373|limitstart=0|limitcount=0|displayname=0}

Fuente: Prensa Municipalidad de Apóstoles